

Hébergement d'urgence : Où sont passés les 120 millions d'euros ?

La FAS en attente d'une réponse effective face au nombre alarmant de personnes à la rue.

Paris, le 22 mai 2024 - Malgré les promesses répétées de 120 millions d'euros pour débloquer 10 000 places d'hébergement en urgence et renforcer l'accompagnement social, aucune mesure effective n'a été pour l'instant mise en œuvre.

Une succession de promesses ministérielles :

Depuis le début de l'année 2024, trois annonces ont été faites par trois ministres pour améliorer la réponse aux besoins immédiats des personnes à la rue :

- **8 janvier** : M. Patrice Vergriete, alors ministre délégué au Logement, promet un investissement de l'Etat à hauteur de 120 millions d'euros, correspondant à l'ouverture de 10 000 places d'hébergement d'urgence.
- **17 janvier** : M. Christophe Béchu, ministre de la Transition écologique et de la Cohésion des territoires, réitère cette promesse devant l'Assemblée nationale.
- **3 avril** : M. Guillaume Kasbarian, nouveau ministre délégué au Logement confirme cette décision une nouvelle fois dans l'hémicycle.

Or, au 22 mai, toujours aucune trace de ces 120 millions. La situation est pourtant dramatique :

- Au moins 6 359 personnes en famille, dont 1 942 enfants, sans solution d'hébergement au 13 mai.
- 656 personnes mortes à la rue en un an.

Ces promesses non tenues sont d'autant plus inacceptables qu'elles s'ajoutent à la promesse du « zéro enfant à la rue » faite par le gouvernement en octobre 2022.

Alors que les expulsions se poursuivent, que se multiplient les atteintes à l'accueil inconditionnel et que s'aggrave la crise du logement, nos associations demandent le respect de la parole gouvernementale avec le déblocage de 120 millions d'euros et des solutions concertées et durables aux causes du sans abris et de la crise du logement.

